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事 務 局      みなとリサイクル清掃事務所 ごみ減量・資源化推進係 

会 議 次 第      

１ 各委員挨拶 

２ 年間スケジュールについて（案） 

３ エコライフ・フェアＭＩＮＡＴＯ2025出展について（案） 

４ その他 

配 付 資 料 

次第 

資料１ ３Ｒ推進行動会議設置要綱 

資料２ 令和７年度３Ｒ推進行動会議委員名簿 

資料３ 令和７年度３Ｒ推進事業（案） 

資料４ 「エコライフ・フェア MINATO2025」出展について（案） 

資料５・資料５-２・資料５-３・資料５-４ 

    「エコライフ・フェア MINATO2025」企画案 

 会議の結果及び主要な意見 
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【１ 各委員挨拶】 

（各委員より自己紹介） 

 

【２ 年間スケジュールについて（案）】 

資料３について説明 

令和７年度の３Ｒ推進事業及び３Ｒ推進行動会議のスケジュールについて説

明 

了承 

 

【３ エコライフ・フェアＭＩＮＡＴＯ2025出展について（案）】 

資料４、資料５、資料５－２～４について説明 

【会議要旨】 
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全体のテーマは食品ロスの削減。フードドライブの受付、パネル展示、３Ｒキ

ャラクターのフォトスポット、アトラクションはＡ案のアンケートの回答、Ｂ

案のミッションのクリアを検討している。 

「エコライフ・フェアＭＩＮＡＴＯ２０２５」出展について、質問や意見があ

ったら発言をお願いしたい。 

企画案の対象年齢はどのように考えているのか。 

年齢制限等はないが、小学生と保護者の親子連れが多く来場される。 

ミッションのルールは少し複雑。分かりやすくする必要がある。 

ミッションの「もったいない」を覚えるところに、マータイさんのエピソード

を付記するとあるが、小学生の親子連れには分かりづらいのではないか。 

少し古いかもしれない。 

アンケートは昨年も行っているが、大人向けと子ども向けの質問を考えたの

か。 

分けてはいない。検討することは可能。 

親子で来る場合は説明はいらないが、子どもだけで来たときは、少し説明して

あげる必要がある。 

「もったいない」という言葉をもっとアピールしてもよいのではないか。 

「もったいないばあさん」という絵本があり、よく知られている。子どもや若い保護者

には、そちらのほうがより馴染みがあるではないか。絵本を置いてみるのもいい。 

３Ｒのキャラクターを覚えてもらうのも重要なこと。 

フォトスポットのパネルにはキャラクターの名前と意味を書いたほうがいい。 

パネル案の３R の順番が違っている。最初にリデュースで、次にリユースとするのが

正しいので、修正を。 

修正する。 

フォトスポットのパネルは、一人で顔だけ出すものより、親子や友達同士など、複数

人で写せるものがいい。 

パネルは文字ばかりだと、なかなか読まない。 

パネルにクイズ形式になっているものがあると、興味がわくのではないか。 

食品容器環境美化協会はいいパネルをもっているので、借りたほうがいい。 

アンケートを行うと、同じような回答になる。想定できる回答を書いておいて、賛成

できる意見に、シールを貼ってもらう方法はどうか。そうすると皆さんが押している

意見が見える。 

意見は以上でよいか。 

いただいた意見をもとに、企画案を再検討し、実施する。 

 

【４ その他】 

・エコライフ・フェアの当日にボランティアとして参加いただける場合は、ボランティア

保険に加入手続きを行うため、5/8までに連絡をいただきたい 
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・今後の３Ｒ行動推進会議も会場はエコプラザの予定だが、リモートによる参加を希

望される方がいる場合、エコプラザでは対応が難しいため、場所の変更を行う場合

がある。その場合は改めて周知する。 

・廃食用油の拠点回収について報告。いままでは清掃事務所と作業連絡所の２か

所のみで回収していたが、５月からエコプラザでも回収することとなった。 

廃食用油の回収は、回収場所が汚れるので大変なこと。それでも、各支所でも回収

してほしい。 

会議は以上で終了とする。 


